
したのですが、完成するとトーチ

タワーなる日本一高いビルが

建つそうです。

調べてみたら東京駅側ですね、

昨年用事があり東京駅に行った

のですが、何枚か撮った画像を

見たら沢山のクレーンが写って

ました。東京駅以外でも品川駅

や新宿駅でも大きな工事をやって

るのを見かけます。新宿駅なんか

は何年ぶりかに降りたのだけど、

まったくワケワカメで西口が迷路

が美味い。酒も進む進む（笑）。

いや、今年の元旦は強風が吹き

荒れ、呑まないと寒かったです。

そんな感じで皆が来るのを首を

長くして待つ事にしました。※本号の「分会の目」は事情により記事未掲載となります。

2024年の幕開け
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らオレンジ色の光を放ちながら

朝７時くらいに近づく頃、他の
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再開発の東京

今年は編集長も初参加してみま

気分が良 くな り ますね 。 ま た

機会があれば来年も集まれる

といいなぁと思いました。

初日の出って清々しく綺麗で

したが、通称ふる浜公園に早朝

から多くの人が集まり初日の出

のスポットになってます。

なので、集まれる人同士での

新年イベントのような…（笑）。

先日、高村さんから常磐橋再

開発工事の様子を動画で拝見

メンバーもゆっくり集まって来た

と思ったら、太陽が建物の下か

昨年から分会六役の仲間と

「大森ふるさとの浜辺公園」で、

普段から犬の散歩コースとして

地元の人から愛されてるようで

すね。六役仲間では小泉さんが

愛犬を連れてご家族と参加しま

した。自分は初めてだったので

日の出１時間前からスタンバイ

状態でしたが、運よ く屋根の

ある場所が取れたのでラッキ－

でした。お酒を片手にいつ日が

上るのか…しかし持参したつまみ

初日の出を眺めに集まっており

ます。 とは言っても正月休み



昔は町の火消を担ってたのは、鳶職の人達が活躍してました、

大森建設組合の鳶職さんの皆さんです。

　変わり行く東京の片隅で伝統の息遣いが聞こえてきます。
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早く言うと東京観光です（笑）。

渋谷も再開発で色々建ってます、

渋谷が大人が行っても楽しめ が 先日 ４ 団 体 統一 し た 場 所

そうな場所へと変貌してます。 だ と 思 っ て る 間 に お台 場へ

何処へ行ってもビルを建ててる 途中…有明コロシアムが見え ↑渋谷の街　　お台場↓

光景を目にしますが、若者の町 ました、ボクシングの井上尚弥

しい勢いで開発してますね。

何処へ行ってもビルを建てる

到着。

東京都心部の開発は目まぐる

クレーンの姿が印象的です。

奉納　梯子乗り

ラ ー メ ン を 食べ ま し た 、 麺の

おかわりが無料です。

小腹が空いたのでラーメン

を ば …博 多天 神 の と ん こ つ

目指しました。途中、東京BRT

バスを乗り継いで豊洲も行って

お次は新しい銀座線のホーム

から新橋へ抜け、お台場へと

みましたが人が少ないです。

ゆ り か も め で お 台 場 へ 行 く

新年は池上本門寺で毎年開催される梯子乗りを拝見してきました。

に…地上に出るつもりが地下から

抜け出せないです（笑）。

昨年末はアメ横へ行き渋谷と

お台場へ行って来ました。


